

Hoy, en declaraciones a los medios en Fraga (Huesca)

Tellado pide a Sánchez que retire la Ley de Amnistía, que es una aberración y un fraude

- El portavoz del GPP en el Congreso Miguel Tellado, asegura que la Ley de Amnistía, que se debate y vota mañana, “es una aberración política y moral y, desde luego, un fraude electoral a todo un país, especialmente a los votantes del PSOE”
- Pide al presidente del Ejecutivo que retire la Ley de Amnistía para “ahorrar a su partido y a nuestro país el bochorno por el que pretenden hacernos pasar”
- Sostiene que España tiene “un Gobierno dividido, muerto y fracasado y, cuanto antes se dé cuenta Sánchez, antes podremos iniciar una nueva etapa”
- Explica que los señores que se sientan en la mesa del Consejo de Ministros gestionan intereses, al tiempo que subraya que, “en los últimos días, hemos sabido que gestionan intereses particulares y partidistas”
- “Ayer conocíamos que desde hace un mes la esposa del presidente del Gobierno está investigada y Sánchez mintió o, por lo menos, ocultó la información en sede parlamentaria porque él ya lo sabía”, subraya
- Para Tellado, Sánchez pretende ir de víctima cuando probablemente es el principal responsable de graves casos de corrupción, y recuerda la “pantomima de la carta y aquellos cinco días de asuntos propios”, para engañar a toda la sociedad española
- Pide a los ciudadanos que vayan a votar el próximo 9J porque se decide el presente de España y el futuro de Europa. “Sánchez quiere que sea una campaña crispada y de fango y en el PP queremos que vote la mayoría de la ciudadanía”, sostiene
- Celebra el primer aniversario del Gobierno de Jorge Azcón “un Ejecutivo de cambio y transformación en beneficio de los aragoneses”, al tiempo que confía en que ese cambio también llegue a España “lo más pronto posible”